

Reunión de ecodelegados (18 de octubre de 2019):

Arancha Pérez, Estrella Vázquez y Jose de Miguel, coordinadores de Ecoescuela, nos reunimos con los ecodelegados de 2º a 6º en el aula de Música. Acordamos que a partir de ahora, las reuniones las realizaremos en este aula.

1º. Los ecodelegados se presentan:

2º A: Carlota Moya.

2º B: Héctor Hungría.

2º C: Emma Gómez.

3º A: Antonio Bustamante.

3º B: Natalia López.

3º C: Nicolás Aparicio.

4º A: Mario Águeda.

4º B: Carlos Diz.

4º C: Daniela de Osma.

5º A: Lara di Vico.

5º B: Sara Fernández.

5º C: Raquel Díaz.

6º A: Alba Álvarez.

6º B: Teresa Brandau.

6º C: Blanca Alberquilla.

A continuación, les recordamos las funciones de la figura del ecodelegado y los cambios que se han introducido este curso en la organización de las ecopatrullas en el patio de la mañana (brazalete, reducción del tiempo de patrulla y reciclado los martes y viernes).

2º. Se entrega a cada ecodelegado una hoja de recogida de datos para registrar durante una semana el uso de tápers en el colegio. Antes de la hora del recreo, los ecodelegados preguntarán a sus compañeros cuántos alumnos han traído almuerzo y cuántos de ellos han traído táper. Les explicamos la importancia de la reducción de residuos y maneras de minimizar el uso de plástico a la hora de traer comida al colegio.

3º. Adelantamos a los ecodelegados que en el mes de noviembre pondremos en marcha las “ecoauditorías”, que irán acompañadas de un premio para la mejor clase de cada nivel (10 minutos extra de recreo).

4º. Por último, levantamos la sesión recordándoles que nos reuniremos una vez al mes y que escucharemos todas las ideas que puedan traer (les damos el ejemplo de ideas de ecodelegados del curso pasado que se han puesto en práctica).